

Prolegomeno a una nueva sección

LA ESCLAVITUD MARIANA

L terminar la breve reseña, que casi en su totalidad tomamos de nuestro fervoroso colega El Iris de Paz, añadimos cuatro palabras que juzgamos necesarias, porque así lo exigían, a nuestro entender, los intereses marianos, en relación con la Esclavitud de María profetizada por el muy amado Vidente, el Beato Luis María Grignion de Montfort. Nuestras palabras eran estas:

«Por nuestra parte a las brevísimas notas añadidas al relato que hemos leido, hecho por El Iris de Paz, sólo agregaremos que los congresistas hubieran deseado más claridad al exponer en lo que consistía la Esclavitud, y que se quedaron con verdaderos deseos de oir proponer y explicar la parte más interesante quizá de la profecía del Beato Montfort, la relativa a los nuevos apóstoles, a esos hombres nuevos de singularísimo espíritu, que han de abrasar al mundo con el amor de María.»

•Para nosotros el Congreso ha sido una manifestación inenarrable de amor general a la Santísima Virgen, el Congreso, como montfortiano, lo calificamos de una gran asamblea preparatoria de una gran Congreso de Esclavitud Mariana.»